
第９９回安来市議会定例会６月定例会議 

文教福祉委員会 委員長報告 

令和３年６月１１日 

文教福祉委員長報告を行います。 

 

 去る６月１日に開議された本会議において、本委員会に付託された陳情につい

て、９日に委員会を開催し、審査をしましたので、その結果と経過について報告

いたします。 

 

まず審査の結果を報告いたします。 

陳情第４号「国に対し『選択的夫婦別姓を導入した民法改定を求める意見書』

の提出を求める陳情」は賛成少数により不採択と決しました。 

 

次に主な審査の経過を報告いたします。 

委員より「日本の文化は大切にしていくべきであり、世界で唯一日本だけだか

らと言って日本が世界にあわせなくてもよい」という意見や「現在、国もいろい

ろな調査、議論をしている段階でこの意見書を提出するのは時期尚早である」「安

来市議会として、安来市内でそういう話が聞こえてこない中で、議会だけが別姓

がいいというような方向性を持つべきではない」などの意見がありました。 

 一方では「あくまで選択できるようということであり、多様性を認めようとい

う世の中の動きの中で、夫婦同姓を法的に強制しているのはいかがか」という意

見や「改姓にあたっては、訂正や申請などの手続き上で、煩わしいことも多くあ

る」などの意見がありました。 

 また「選択的夫婦別姓については今後も国の動向と安来市民への影響を注視し

ていかなければならない」という意見もありました。 

  

以上、文教福祉委員長報告と致します。 


